



Libros

TÍTULO: "La Isla de Chiloé, capitana de rutas australes".

AUTOR: Walter Hannisch, S.J.

EDITORIAL: Academia Superior de Ciencias Pedagógicas de Santiago.

ESTA es una hermosa obra, trabajada a subir franco lento por el padre Hannisch, trazando la odisea y epopeya misionera de los jesuitas a través de los caminos navegantes que conducen a los Chonos, que van a Nahuelhuapi o llevan a Osorno, por mar y por tierra, encontrando en ésta mucha andaniza a otra orden religiosa de brava ejecutoria para la misma humanidad. Es lo de los franciscanos, también persiguiendo los mismos anhelos que los jesuitas. Con todo ello —un material que fungo como los diamantes para el lector agradecido—, Walter Hannisch ha documentado la vida y la posesión de Chiloé, precisando que la isla, "con su aislamiento secular, fue un perpetuo estímulo al viaje por la blanda ruta de las aguas. Sus caminos se abren sobre el mar interior y exterior", y van a Liru, al Frayache, a la ciudad de los Césares o en busca de la continuidad con el resto de Chile, el este, traz el oro vegetal de los alerces, o a la más cercana vecindad insular de los chonos, los caucahuas, los calenes y los taijatales. Hacia allá y hacia acá, hacia todas partes, van las daleas de madera orientadas al viaje. "Por eso Chiloé es capitana de las rutas australes".

Así ha sido siempre. Chiloé ya tenía este capitanía cuando en 1540 la dividió a los lejos Alonso de Gómez. Es una blanca maravilla.

La Isla de Chiloé, capitana de rutas australes" [artículo]

Pickwick.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pickwick

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Isla de Chiloé, capitana de rutas australes" [artículo] Pickwick.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)